

## ESCUELA DE INVIERNO: "TU PALABRA ME DA VIDA"

Entre el 01 y 05 de julio en dependencias del Liceo San José, se realizó la Escuela de Invierno, enfocando la formación en la centralidad de la Palabra de Dios. Al respecto, el pastor diocesano manifestó: "La Iglesia Diocesana nos invita a formarnos para formar. Participan todos los que tienen un rol importantísimo en la vida de la Iglesia: los agentes pastorales de nuestras parroquias, comunidades educativas y movimientos apostólicos, los jóvenes, todos los catequistas y los profesores de religión católica. La formación es una de las opciones asumidas por todos en nuestras Orientaciones Pastorales. Agradecemos a quienes han organizado esta valiosa y urgente instancia de formación, a los profesores que han aportado con sus conocimientos y a todos los participantes". El departamento de educación junto a la vicaría pastoral han organizado la formación, distribuyéndose de la siguiente manera: Agentes Pastorales con el P. Marcos Buvinic participando un promedio de 60 personas; los Catequistas con el Prof. de la Universidad de los Andes Antonio Amado participando alrededor de 40 personas; los jóvenes con el P. Heriberto Cabrera con un promedio de 80 participantes y los Profesores de Religión con Nubia Cerda de la Vicaría de Educación del Arzobispado de Santiago con una participación presencial de 34 profesores y virtualmente con Porvenir, Puerto Natales y Puerto Williams con 12 personas, agradeciendo al Prof. Javier Muñoz que ha posibilitado los medios tecnológicos para conectarse con las provincias (Maritza Ramírez – Departamento de Educación Obispado de Punta Arenas).

